
   

令和６年 第６回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和６年４月８日（月） 午前 11時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

 

議   案  第 10号 令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について 

 

報   告  １ 教育委員会機構図について（教育総務課） 

        

そ の 他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

出席委員 

 教育長                       大久保 邦  彦 

  教育長職務代理者                   松  本 哲  幸 

委員                         宮  川 美保子 

〃                         安  嶋 是  晴 

〃                         北 村 曉 成 

〃                         中 江 洋 美 

 

 

 

出席した事務局職員 

教育部長                        田 村 昌 宏 

教育委員会事務局参事兼教育総務課学校教育担当課長  大 塚 なぎさ 

教育総務課長                    村 尾 卓 哉 

     教育総務課担当課長兼学校給食センター所長      北   治 代 

     生涯学習課長                    源 入 陽 子 

     スポーツ振興課長                  宮  前 茂  喜 

教育総務課課長補佐                 久 保 光 代 

     教育総務課庶務係長                 永 野 勝 章 

 

 

 

傍聴人  １人 
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議  事 

 

村尾 課長  それでは、臨時教育委員会に先立ちまして、異動・昇任がありました職員の

紹介をいたします。４月１日付の人事異動により、市長部局から教育委員会

部局に異動となった職員及び昇任した職員は、順次自己紹介をお願いしま

す。 

 

           ≪ 異動職員 自己紹介 ≫ 

 

村尾 課長  以上でございます。今年度１年またよろしくお願いいたします。 

 

           ≪ 異動職員 退席 ≫ 

 

 

開会（午前 11時 07分） 

 

大久保教育長 それでは皆様、ご苦労さまでございます。第６回教育委員会を開催いたしま

す。傍聴の希望が出ておりました。これを許可しておりますことをご報告い

たします。 

午前中良い日和となりまして、小学校の入学式が粛々と行われました。昨年

は桜が散った後だったかと思いますが、今年は寒の戻りもあり、ちょうど桜

の満開の時期と入学式が一緒になりました。本当にすばらしい日になった

ことかと思います。小学校ですので、新一年生の中にはなかなか落ち着きの

ない子も多かったと思いますが、例年のとおり立派に入学式ができたかと

思います。ご父兄の方も期待にあふれているといった印象を強く受けまし

た。また、コロナ禍も終わりまして、地元の方々も来賓の方もたくさんご列

席いただいて地域挙げて新一年生をお迎えしたということでございました。 

それでは、着座にて進めさせていただきます。 

会議録の署名委員でございますが、北村委員、中江委員によろしくお願いし

たいと思います。 

それでは、議案第 10 号「令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について」

事務局説明お願いします。 

田村 部長  議案第 10号「令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について」説明。 

       （説明の概要） 

       教育委員会関係委員の委嘱について説明。 
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       ・教育支援委員会 

       ・学校医 

       ・教育センター運営協議会 

       ・社会教育委員 

・公民館運営審議会 

       ・図書館協議会 

       ・学校運営協議会 

       ・地域学校協働本部 

       ・文化財保護審議会 

       ・スポーツ推進審議会 

       ・学校体育施設開放運営委員会 

       ・スポーツ推進委員協議会 

 

大久保教育長 議案第 10号「令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について」ご質問ご意

見等ございませんでしょうか。ないようですので、議案第 10号につきまし

て、原案のとおり承認をするということでよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

それでは、報告事項に参ります。報告１「教育委員会機構図について」事務

局お願いします。 

村尾 課長  報告１「教育委員会機構図について」説明。 

（説明の概要） 

令和６年４月１日現在の教育委員会機構図について説明。 

事務局員：40名 

※教育長、教育委員、会計年度任用職員を除く。 

 

大久保教育長 報告 1「教育委員会機構図について」でございます。この件について、ご質

問等ございませんでしょうか。病休の方が退職ということもありましたの

で、その関係で減となっておりますが、また来年度に向けて補強していただ

く旨は人事担当課に申し上げております。 

それでは、その他、何かございますか。 

大塚 参事  「教育委員と学校長との懇談について」説明。 

       （説明の概要） 

       学校訪問が６月にある学校以外の５校について実施。 

        実施日 令和６年５月 15日（水）午前９時から 

 

大久保教育長 そのほか、ございませんでしょうか。 
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村尾 課長  「４月定例教育委員会について」説明。 

       （説明の概要） 

       開催日 令和６年４月 23日（火）午後３時 

 

大久保教育長 第７回定例教育委員会は、４月 23日（火）午後３時ということで、よろし

くお願いします。 

       そのほか、ございますか。 

 

大久保教育長 それでは、本日は午後２時から中学校の入学式がございますので、なにとぞ

よろしくお願いいたします。それでは、第６回教育委員会を終了させていた

だきます。ありがとうございました。 

 

 

閉会（午前 11時 25分） 


